

La web de la biblioteca municipal de Muskiz se abre a la participación

Aplica la tecnología 2.0, con herramientas diseñadas para que los visitantes interactúen Olalla Alonso Muskiz La web de la biblioteca municipal de Muskiz se suma a los pasos de las nuevas tecnologías para conseguir una página más participativa, afín y amable para con el visitante, explicó Igor Lansorena, concejal del área de Biblioteca. La actualización de este servicio municipal se ha efectuado bajo la tecnología web 2.0, un avance informático que permite incluir herramientas de feedback con el usuario, tales como blogs, wikis y feeds. A través de estos ingenios, el usuario puede recibir, gestionar, crear y difundir información en la red con facilidad, puntualizó el edil.

La renovada página web ofrece siete bloques de información. Aparte de los contenidos tradicionales, destacan dos blogs para adultos y niños que recogerán las novedades del fondo bibliográfico y un espacio de opinión que permitirá al usuario realizar quejas y sugerencias.